

Conférence plénière :

Ursula Bähler, Universität Zürich :
Penser les différences, l'apport des
philologies modernes

Table ronde animée par

Emmanuel Delille,
Bureau de coopération universitaire
et Service pour la science et la
technologie, Ambassade de France
en Allemagne :
Comment planifier une
carrière académique ?

LA COMPARAISON EN SCIENCES HUMAINES ET SOCIALES :

TRADITIONS ET DÉFIS ACTUELS ATELIER FRANCO-ALLEMAND POUR JEUNES CHERCHEURS.EUSES BORDEAUX-MUNICH

31.03.-01.04.2025

Photos: Klara Bischof/ Maria Mayr



Université
franco-allemande
Deutsch-Französische
Hochschule



AMBASSADE
DE FRANCE
EN ALLEMAGNE
*Liberté
Égalité
Fraternité*

